

Saisonvorschau 09/10

Am Sonntag, den 13.09.09 ist es endlich soweit, die neue Schachsaison beginnt.

Der SC Erdmannhausen wird in der kommenden Saison wieder mit vier Mannschaften antreten und ist so stark aufgestellt wie nie zuvor.

Allein die erste Mannschaft wird durch 5 Neuzugänge verstärkt. Das Spitzenbrett wird Josef Gheng bekleiden, der in der letzten Saison noch in der 2. Bundesliga für HP Böblingen spielte. An Brett 2 wird Michael Hüttig zum Einsatz kommen, gefolgt von Goran Ostojic, Andreas Raff und Alexander Flachsbar. An den ersten 5 Bretter erreicht der SC Erdmannhausen eine DWZ Schnitt von 2095. An Brett 6 wird mit Michael Weiss Erdmannhäuser Urgestein die Figuren ziehen. Mannschaftsführer Sascha Fox folgt an Brett 7 und Alexander Passaro komplettiert an Brett 8 eine der nominell stärksten Mannschaften, die jemals in der Bezirksliga angetreten ist. Am 04.10.09 startet die Erste die Mission Aufstieg in Kornwestheim. Dort will man mit einem klaren Sieg starten um den Mitfavoriten Ludwigsburg und Marbach direkt zu zeigen, dass der Weg in die Landesliga nur über Erdmannhausen führt.

Aufstieg in die Kreisklasse ist auch der klare Auftrag an die zweite Mannschaft des SCE. Am 13.09.09 startet man in Freiberg zum ersten Saisonspiel der A-Klasse. Auch die zweite Mannschaft wurde deutlich verstärkt. Dzafer Cosic, wird nach einer längeren beruflichen Pause wieder voll zur Verfügung stehen und am 1. Brett versuchen wichtige Punkte für die Mannschaft zu sammeln. An Brett 2 wird Uwe Rupp spielen, der ebenso wie Nova Lazic an Brett 3 letztes Jahr noch in der ersten Mannschaft gespielt hat. Es folgen Harald Rothfuss, Vorstand Thomas Hirsch, Markus Mayer, Mirko Sibahn, der das Amt des Mannschaftsführers bekleidet und Sadettin Sahin.

Am 20.09.09 steigt die dritte Mannschaft in die Saison ein. In der C-Klasse Staffel 1 kommt es gleich zum Spitzenspiel gegen Kornwestheim V. Auch die 3. Mannschaft hat das Ziel Aufstieg in die B-Klasse. An Brett 1 wird Gerhard Mohr seine Spielstärke und Erfahrung einbringen.

Mannschaftsführer Michael Franitza folgt an Brett 2. An Brett 3 wird Aytekin Sahin zu Einsatz kommen, gefolgt von Harry Rehm an Brett 4. Die Bretter 5-8 werden von den derzeit stärksten Jugendspielern bekleidet. Alexander Jenner, Sven Rinker, Raimund Rolfs und Christian Stegmaier haben in der letzten Saison und im Training einen starken Eindruck hinterlassen und werden sicher für die nötigen Punkte sorgen um den Aufstieg klar zumachen.

Als letztes wird die 4. Mannschaft am 11.10.09 in die Saison starten. Die 4. Mannschaft geht mit sieben Jugendlichen an den Start und kann ohne Druck in die Spiele gehen. Das Ziel ist es viel Erfahrung zu sammeln und sich an den Wettkampf zu gewöhnen. Mannschaftsführer Christian Schürer an Brett 1 gehört neben Björn Miksch und Marc Scherer schon zu den erfahreneren Spielern. An Brett 4 folgt Neuzugang Elmar Lang, sein Sohn Kilian wird die Mannschaft an Brett 8 verstärken. An Brett 5 wird Mario Gutscher antreten, gefolgt von Jan Freiberger und Christian Andres.

Termine

Am Freitag, den 04.09.09 findet die letzte Runde der Erdmannhäuser Schnellschachserie (15 min./Partie) statt. Alle Interessenten (auch Nichtmitglieder) sind herzlich eingeladen. Beginn ist 20:30 Uhr. Startgeld: Erwachsene 5 Euro/ Jugendlicher unter 16 J. 2 Euro./ Mitglieder frei.

Am 11.09.09 findet ein Informationsabend statt, indem die Regeländerungen zur neuen Saison vorgestellt werden. Die Veranstaltung beginnt um 20:00 Uhr, entweder im Vereinsraum, oder wegen des Strassenfestes im kleinen Sitzungssaal des Rathauses.

Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Es wäre schön, wenn möglichst alle Spieler und Ersatzspieler zu diesem Termin erscheinen könnten, um ihr Regelwissen nochmals zu aktualisieren und um sich in gemütlicher Runde als Mannschaft sich für die kommende Saison einzuschwören.